



Nombre del alumno: sujeidi Rufina López morales

Nombre del profesor: José enemias de león

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico de la "historia mínima de México"

Materia: análisis socioeconómico

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: cuarto cuatrimestre

Grupo: "B"

Frontera Comalapa, Chiapas a 26 de septiembre de 2019.

Historia mínima de México

Revolución mexicana

El 20 de noviembre de 1910 iniciaron los primeros movimientos armados de la Revolución mexicana

Principales personajes:

- Porfirio Díaz
- Francisco I. Madero
- Francisco Villa
- Emiliano Zapata

Cabe destacar que dichos líderes luchaban en conjunto por su oposición a Díaz; sin embargo, no eran aliados, ya que cada uno reclamaba las necesidades particulares de los pueblos que representaban y por lo cuales se enfrentaban

México revolucionario

Ascenso de Álvaro Obregón (1920-1924) Ante la muerte de Carranza, Adolfo de la Huerta asumió la Presidencia de manera interina y logró la pacificación

Administra un país arruinado, enfrentado al endeudamiento, la suspensión de créditos bancarios, la desorganización administrativa y las fuertes demandas por parte de la población

Plutarco Elías Calles (1924-1928) continuó la obra de Obregón y se dio a la tarea de consolidar el Estado, iniciada por su predecesor. Hizo de las organizaciones obreras el soporte básico del gobierno revolucionario

La situación actual

En los últimos 18 años del siglo pasado sea vivido en México el surgimiento o agravamiento de un buen número de problemas económicos, políticos y sociales

Después de un largo periodo de estabilidad política y crecimiento económico iniciado en los años cincuenta, que concluye a finales de los sesenta y principios de los setenta, México vive un corto periodo de auge

Ejemplo:

- La pobreza
- El desempleo
- El comercio informal
- Diversas formas de delincuencia
- El narcotráfico
- El contrabando
- La emigración de mexicanos a Estados Unidos

México y el mundo

En la actualidad, México es uno de los principales receptores de Inversión extranjera directa es un país líder en exportaciones de manufactura avanzada

La política exterior es clave en todo proyecto de nación porque representa un factor indispensable para alcanzar los objetivos nacionales

Se dieron dos acontecimientos de alta intensidad política para que cambiara el proyecto de nación. El primero, una profunda revolución social y política a principios del siglo XX. El segundo, una grave crisis económica y financiera en la década de los ochenta y los noventa